

Número suelto, 15 céntos.

REDACCION
I ADMINISTRACION
ARMAS, 1.3.^o
TELEFONO 1705

Imperio

AÑO II

DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA DE LAS J. O. N. S.

NUMERO 228

Pasan de veinte mil las bajas causadas al enemigo durante las últimas operaciones

Se han cogido siete tanques en las inmediaciones del río Guadarrama

El enemigo ha perdido el 50 por 100 de sus efectivos

En su ofensiva de Brunete ha tenido más de veinte mil bajas

En la última jornada se han avanzado unos cuatro kilómetros

Boadilla del Monte, 20.- He dicho varias veces que la ofensiva iniciada por Brunete y Quijorna ha sido la más importante de toda la campaña. Para ello han concentrado las mejores fuerzas de choque que disponían, con un total de cuarenta mil hombres. Entre ellos la columna Galán en su inmensa mayoría carabineros; como brigadas internacionales, Thaelmann, Lister, Campesinos, etc.; es decir, las mejores fuerzas de choque de que disponían los rojos. Por las manifestaciones de los evadidos y prisioneros sabemos que también recibieron gran cantidad de material: más de veinte baterías, un carro de combate, una enorme masa de armas.

El plan enemigo era llegar hasta Navacerrada, cortar la carretera de Extremadura y avanzar por la carretera de La Coruña, Ciudad Universitaria, Casa de Campo; todos ellos fracasados completamente, y no solamente se ha detenido al enemigo, sino que se le está haciendo combatir en una zona y situación completamente angustiosa para él. En estos ataques los rojos han perdido el cincuenta por ciento de sus efectivos, o sea unos veinte mil hombres.

La resistencia que opone el enemigo en nuestros avances es vencida totalmente; el avance metódico, pero constante de nuestras fuerzas por todos los sectores.

La resistencia está favorecida por fortificaciones construidas con toda rapidez, ya que en los últimos combates se le deshecho todo lo que tenían. En las últimas veinticuatro horas se ha avanzado en una profundidad de dos y medio a cuatro kilómetros; se le han hecho un grandísimo número de bajas al enemigo, y el avance ha dado por resultado la conquista de gran cantidad de material.

Lo más importante es que entre Boadilla del Monte y Villafranca del Castillo ayer tarde trataron de resistir los rojos en la Casa del Monte, al Suroeste de dicho pueblo, y les fué ocupado; además de esto, la cota seiscientos setenta, que hasta ayer con-

sideraban como inexpugnable. Por cierto que en la conquista de la Casa del Monte el enemigo abandonó tres carros de asalto en perfecto estado y cuatro más que en breve podrán utilizarse.

Los rojos intentaron recuperar las posiciones perdidas, pero no consiguieron más que dejar otro elevado número de bajas frente a posiciones recientemente conquistadas.-L. G. OS.

El magnífico resultado de las últimas negociaciones germano-españolas

Berlín.-En el curso de las últimas semanas se han llevado a cabo negociaciones entre el Gobierno Nacional y el Gobierno alemán. Estas negociaciones han dado un resultado muy satisfactorio para ambas partes.

Se ha sabido que ambas delegaciones tenían el encargo general de revisar el acuerdo general anterior y adaptarlo a la situación actual. A este fin se han firmado en Salamanca una serie de acuerdos particulares que cambian el acuerdo germano-español del 7 de marzo de 1926 en otro de una base mucho más amplia y dándose mutuamente desde primero de agosto los beneficios de la cláusula de nación más favorecida sin reservas.

Los demás acuerdos se refieren a detalles sobre intercambio de mercancías, con el fin de fomentar las relaciones comerciales entre Alemania y la España Nacional en beneficio de ambos Estados.

Hoy hace un año que...

José Moscardó
Ituarte...
soñaba...

de habían de desahogar el estado de cosas que se sucedían en la península, no confió ni un solo instante en contar con el apoyo material y menos moral de la guarnición de la capital, al mando de la cual estaba D. José Moscardó Ituarte, que, al efecto, ejercía el cargo de Comandante Militar.

Por ello, el diecinueve de julio, el ilustre General recibió la orden de enviar a Madrid toda la munición y armamento que hubiera en la Fábrica de Artillería, con el propósito de quedar la ciudad desarmada para hacer inútil un posible intento de rebelión.

El entonces Comandante Militar de Toledo, que en un principio se negó rotundamente, accedió con más lógica, aparentemente, después, pero habiendo ya tomado las salidas de la ciudad con la gente de su completa confianza, que impidieron fuera realizada la orden para la cual él había concedido permiso.

Ya la caravana que había de conducir el material a Madrid se encontraba dispuesta en los patios de la Fábrica de Artillería, esperando la orden de emprender la marcha. Llegó y fué cumplida, poniéndose los camiones en movimiento con dirección a las afueras de la ciudad.

En la puerta de Visagra, unos cadetes que habían recibido las correspondientes instrucciones, dieron el alto a los conductores de los vehículos.

-Tenemos orden del Comandante Militar para conducir esto a Madrid.

-Eso no va a Madrid; llevarlo a la Academia, dijeron los cadetes.

Y encañonando con sus armas a los ocupantes de los camiones, les hicieron depositar su carga donde habían indicado. Las armas a las que más tarde habían de deber sus vidas y su gloria.

Las armas que se convirtieron en buriles, para grabar en bronce y mármol la asombrosa gesta heroica, asombro de los pueblos, que en su acendrado amor por España no regatearon en escribir, ni aun a costa de su sangre, de su juventud y de sus vidas, los invictos Defensores del Alcázar.

Seguidamente, el General Moscardó, reuniendo el puñado de cadetes, guardias civiles del ibiente coronel D. Pedro

Romero y numerosos falangistas, les instó en el zúrculo, acordándose en franca rebelión, de la que no desistió, ni ante las comunicaciones del iracundo Aquilino, ni del ministro de Instrucción Pública, señor Barnes, ni del indigno ministro de Dios, doctor Camarasa...

Como había de claudicar el que tenía el honor y su amor por la Patria muy por encima de todos los afectos personales y ante la amenaza de traidores.

Cómo había de claudicar él, caballero de duro temple y de voluntad férrea. Recto cumplidor de sus deberes y fiel defensor de España, ante los que la ultrajaban, y humillada la querían entregar en brazos de indignos extranjeros e internacionales.

Cómo había de rendirse él ante cualquier amenaza, si consintió en el más terrible de los dolores, en el más cruel de los martirios, en el más inconcebible de los peñares, en el dolor más vivo de un padre, como fué consentir la muerte de su hijo mayor de manos de sus enemigos, antes que entregarse y perder el honor, que mantuvo diciendo: "... el honor de un militar no claudica ante cualquier amenaza. NO LA VIDA DE MI HIJO, LA DE MI FAMILIA ENTERA PODRÍA USTED ACABAR, Y NO ME APARTARÍA DEL CUMPLIMIENTO DE MI DEBER". Frase hermosa, que contestó a las intimaciones groseras del comandante de las milicias rojas, que "exigía la inmediata entrega del Alcázar", y que la historia citará junto a la de aquel otro excelso varón Guzmán el Bueno, porque buenos y heroicos han sido los dos y exactos en su gallardía sus frases conmovedoras.

¡Perdía un hijo, pero salvaba a España!

GENERAL, el Mundo entero te recuerda con admiración y profundo respeto, y te admira en tu hazaña insuperable.

Nosotros, en este día memorable, te felicitamos, y a nuestro estilo, con el brazo en alto, te decimos. Orgullosos, estamos de ser hijos de esta Gran Nación, con el General y Héroe, a la que tú supiste honrar con tu entereza.

J. CONCEIRO

Boletín Informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 20 de Julio de 1937:

Ejército del Norte

Sin novedades en el frente de Vizcaya, habiendo ligeros tiroteos en el frente de León.

Ejército del Centro

Frente de Aragón.- En el sector de Albarracín ha continuado el avance de nuestras tropas, que siguen ocupando nuevas posiciones y venciendo la resistencia que trata de oponer el enemigo, causándole numerosas bajas, siendo escasas las nuestras.

Frente de Avila.- Se han pasado a nuestras filas 88 milicianos, de ellos 77 con armamento.

Frente de Soria.- Sin novedad.

Frente de Madrid.- Ha seguido hoy el victorioso avance de nuestras tropas en el sector de Brunete, conquistando al enemigo varias posiciones muy importantes en la confluencia de los ríos Guadarrama y Aulecia, habiéndose limpiado de enemigos la zona por donde se han movido nuestras fuerzas. Son numerosísimas las bajas sufridas por las fuerzas rojas, que han abandonado varios centenares de cadáveres, y cogiéndoseles gran cantidad de material de guerra aún sin clasificar: en él figuran varias ametralladoras y siete tanques rusos, de ellos tres están completamente nuevos y los otros cuatro utilizables. El castigo infligido al enemigo durante estos tres últimos días ha sido grandísimo, pasando el número de bajas de las 20.000

En la noche pasada, los rojos intentaron atacar a nuestras posiciones entre el Bar Anita y el Plantío, pero su intento fué deshecho.

Ejército del Sur

En algunos sectores del frente de Córdoba hubo ligeros tiroteos.

Salamanca 20 de julio de 1937 De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Marín Moreno.

Si quieres saber la verdadera noticia de última hora, suscríbete a

IMPERIO